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我市第二次发票摇奖活动昨举行

6名一等奖
各得10万元轿车一辆

昨日，我市 2015 年第二次发票摇
奖活动在郑州市地税局举行。在公证
人员的监督下，现场共摇出国、地税发
票中奖者一等奖6名、二等奖8名、三等
奖100名。

据了解，和往年一样，今年发票摇奖
活动共设置奖项114个，奖金总额达到88
万元。其中，一等奖奖品为价值10万元
左右的家庭轿车一辆，二等奖奖品为价值
1万元左右的家用电器一套，三等奖奖品
为价值2000元左右的物品。需要特别提
醒的是，所有奖品均含个人所得税。

据悉，本次获奖的所有发票号码，
将于近期公布。市地税局票管局相关
负责人表示，中奖号码公布之日起 30
日内为兑奖时间，中奖者需携带身份
证、中奖发票到所辖税务机关办理兑奖
手续，逾期则视为放弃。

“从发票摇奖第 1 期到如今第 15
期，我每期都关注，历经数年，其间不仅
中过现金，还中过大奖——小汽车。”郑
州市民刘先生说，他每次消费都及时索
要发票并进行发票真伪查询。对此，刘
先生提醒广大消费者，消费一定记得索
要发票、参与摇奖，举手之劳，也许就会
收获意想不到的惊喜。
郑州晚报记者 赵柳影
通讯员 海清 帖霆

亚太鹏盛税务师事务所
获5A认定

昨日，亚太鹏盛税务师事务所有限
公司5A级授牌仪式在深圳银湖度假村
成功举办。亚太鹏盛税务师事务所有
限公司在 2015 年被中国注册税务师协
会认定为 AAAAA 级税务师事务所，这
是业内最高级别的资质认证，亚太鹏盛
也成为目前唯一一家总部设在深圳的
5A级税务师事务所。

此次盛会除了有中国注册税务师
协会秘书长李林军、深圳市国税局注册
税务师管理中心主任卞津及部分地方税
协的领导、深圳市关爱行动公益基金会
秘书长彭伊娜亲临现场之外，还有来自
中央人民广播电台、凤凰网、人民网、中
国税务报、深圳广电集团、深圳报业集
团、南方都市报等媒体记者前来报道。

亚太鹏盛在获得荣誉的同时不忘
履行企业的社会责任，在授牌仪式当天
向深圳市天使宝宝关爱中心的脑瘫儿
童项目进行捐款，为促进脑瘫儿童救治
和康复事业贡献了自己的力量。总经
理杨步湘还宣布，亚太鹏盛的财税专家
将长期担任深圳市注册税务师协会专
业委员会的培训义工，将公益慈善进行
到底。“专业创造价值，服务成就卓越。”

回首过去，有苦有甜；展望未来，任
重道远。亚太鹏盛目前以税务师事务
所等级认定为契机，以做大做强做优为
目标，以母子（分）公司为基本形式积极
整合，扩大经营规模、增强服务功能，提
升服务质量，全面提升整体服务水平。
今后，亚太鹏盛税务师事务所有限公司
将继续秉承良好的职业道德，把控良好
的执业质量，打造良好的商业信誉，努
力拓宽高层次服务领域，打造亚太鹏盛
专业品牌。
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“创业失败，没钱还债，找到合伙人准备接着干。”对于河南省第一
家O2O网上便利店云超市从成立到目前的状况，业内人士用这
一句话进行了总结。
众所周知，创业永远是不容易的，规划的蓝图再美好，选择的道路
再合适，在行进的过程中，总会被各种各样的现实阻碍。
起码，作为老板，朱武源的态度是积极的，也是有担当的，在想办法解
决公司问题。但是在这个热点话题的背后，在大家的一片议论声
中，我们是否应该更多一些冷思考：电商企业究竟该如何发展？
郑州晚报记者 赵柳影 徐智慧

昨日，记者采访了郑州电商
圈一位知情人士，对方表示，郑州
云超市遇到经营困难，主要原因
是资金链的断裂，这也给广大电
商企业一点儿思考。

“云超市走的是 O2O 模式，自
建物流和仓储，是一个重资产的
模式，这样的企业想要长期发展
下去，需要巨大的资金支持。”该
知情人士说，自建仓储和物流是
非常费钱的，甚至会占到一个企
业投入的 80%，因此，对于一个初
期发展的电商来说，没有强大的

资金，是玩不起的。
此外，虽然朱武源一直在寻

求风投的支持，并且确实有不少
风投看上他的项目，进行了考察，
但最终都没有真正地投钱。

“现在资本市场不太好，很多
风投在投钱的时候都很谨慎，也
很小心，而对于郑州云超市来说，
它的回报远远跟不上它的投入，
因此，一旦没有及时拿到风投，资
金链很容易断裂。”知情人士说，
这也就告诉大家，企业在发展过
程中不能过分依赖风投。

确实，对于看上去那么近又
那么远的资本市场，很多创业者
是又爱又恨。对此，有电商圈业
内人士分析，如今在以资本为推
手的电商经济面前，几乎没有一
家电商企业不缺钱。但更重要
的是，资本的趋利性决定了它的
走向，没有盈利模式、没有前景，
就没有任何一家风投愿意投入
真金白银。所以电商企业首先
要做的就是找出好的商业模式、
找出盈利点，踏踏实实把自己的
每一步走好，走扎实，做好没有
资 本 进 入 也 要 能 活 下 去 的 准
备。只要能活下去，就有吸引投
资的希望。套用一句话说就是：
你若盛开，资本自来。

其实在早前的采访中，记者

发现，朱武源已经意识到这个问
题，他曾经针对 O2O 概念落地的
效益与成本问题，提到做了死和
不做等死都不是必然，这个领域
资金投入很大，云超市做了一年
多，也付出了很多，由于没有很好
的案例可模仿，试错成本和时间
耗不起，资本不足没有风投力挺，
不建议去做。

虽然朱武源想得很明白，但
是他还是选择了做，并且选择了
全身心地做，并把希望寄托在了
风投身上。或许，朱武源的尝试
是正确的，他选择的道路是可以
成功的，风投迟早是会谈妥的，只
不过，在行走的过程中，风投来得
晚了一点、时间走得急了一点，留
给他喘息的空间小了一点。

启示四

企业要成长
要成熟也要担当

针对云超市的事情，昨日，记者与多
位业内人士进行了讨论，不同于更多人
的同情和惋惜，主做商业地产的王少华
观点犀利。

“五年前，我家门口的社区便利店，打
个电话就可以提供送货上门，我想不明白，
云超市自身的竞争点和优势在哪儿。”王少
华说，网络把一切连接起来，又摊平一切，
但是永远无法背离常识，试错是创业者必
须面对的问题，但违背常识、片面夸大互联
网功能，最终只会搬起石头砸自己的脚，

“O2O是个筐，不是啥都可以往里装”。
此外，河南省电商协会常务秘书长张

苏丰说，电商行业是个新兴的行业。对于
创业者，不要看故事，在讲故事的时候，要
先看看别人的故事到底是怎么回事，不要
看别人讲故事自己也想讲故事。

“别人有别人的故事，我们也要有内涵
在里面。听说马云三分钟搞定孙正义也想
讲故事，听说在车库里就能孵化出很多项
目就都想找旧厂房……这样的心理和想法
不能有。”张苏丰说，我们不能否认情怀，但
是这毕竟是一个公平的社会，在获得别人
关注的时候也必须要接受社会对你的评
判。电商企业也是如此，要成长、要成熟，
也要担当。

启示二 你要先盛开，资本才会来

启示三

没有雄厚资本
电商要“避重就轻”

众所周知，轻资产是很多电商公司的
共性，但是最初云超市的采购、仓储全部
自己做，造成企业资产负担过重，大量库
存严重损耗企业的生命周期，后来云超
市借鉴郑州市目前的网格化行政管理方
式，把郑州市区分为 200 个网格，开始了
线下的布局。

对于云超市的道路和模式，不少业内
人士都认同这种模式，但是重资产的运营
方式拖垮了云超市。

郑州市商务局电商办负责人说：“天下
武功唯快不破，电商发展也贵在一个‘快’
字。电商的本质就是开放合作共赢，要借
力聚力，整合多方资源，找到适合自身发展
的模式和路径，不盲目不浮躁，扎实走好每
一步健康发展。”

对于云超市模式认可的还有郑州大学
电商系教授赵亮，即使现在，赵亮依然这么
认为。赵亮说，云超市最大的问题就是把
自己做重了。租仓库、自建物流配送……
满 29 元免费配送的成本对于本来已经将
商品利润压到极低的云超市来说，就是赔
本的买卖。下游接单量少，上游又太重，久
而久之，就像拖着大石头行走的蚂蚁，走得
越来越沉重。

对此，赵亮建议更多的互联网企业，互
联网是个发展大趋势，仍然建议更多企业
去做，但是一定要小心谨慎，没有看好看懂
不要轻易去做，要看好看懂后再去做，同时
还要有适当的风险控制。此外，互联网要
玩轻、玩整合，要善于借助别人的力量。虽
然目前京东的模式也是重资产的模式，但
是京东的资金链一直保持得都比较好，所
以时至今日，京东虽然仍然不赚钱，但是他
可以融到钱。

王超尘 图


